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Заключение врача
Уважаемый Елена! Многие ведущие урологи с мировыми именами считают, что нефроптоз —
это не заболевание, а просто повышенная подвижность почек. Соответственно, если
нефроптоз — это не болезнь, то и лечить его не надо. Я считаю, что если нарушения оттока
мочи из почек нет, то лечиться вообще не нужно, только контроль УЗИ и мочи. Бандаж не
эффективен в любом случае. Удачи!


